



ACTA NÚMERO 1/2025 DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA DE RAFAL, CELEBRADA EL 17 DE ENERO DE 2025

Comienza la sesión en la biblioteca de Rafal a las 12.30 h del 17 de enero de 2025. Comparecen todos los miembros de Primaria, a excepción de Diogo Maio Novo, y todos los miembros de Secundaria, a excepción de Naiara Ballester Vicente. Dinamizan la sesión Pilar Blanco Rodrigo y Raquel Pérez Alonso. En la primera parte de la sesión están presentes también el concejal de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Rafal, Gabriel Valero Martínez, y la arquitecta que está desarrollando los proyectos del polideportivo y el centro cívico en el municipio.

Como primer punto del día se realiza un sorteo entre los 4 miembros de Primaria del Consejo que quieren asistir al Encuentro de CLIAS de San Juan de Alicante el 25 de enero en representación del CLIA de Rafal, y que cuentan con autorización familiar. La actividad solo reserva 4 plazas por CLIA y una está ocupada por la única representante de Secundaria: Naiara Ballester Vicente. Resultan elegidos:

- Diogo Maio Novo
- Andrea Baeza
- Didier Pérez Perales

Queda como suplente Martina Hernández Jara. El concejal se compromete a hacer gestiones para que pueda asistir también Martina.

A continuación, el concejal y la arquitecta explican con planos las actuaciones que se van a llevar a cabo en el polideportivo y reparten a los miembros del CLIA unas hojas para que puedan elegir por orden de preferencia los elementos que quieren que se incorporen por fases como tipo de juegos, fuente, etc.

Seguidamente realizan la misma actividad con el acondicionamiento del espacio joven e infantil del centro cívico, que fueron las propuestas ganadoras de los Presupuestos Infantiles. Los miembros del CLIA indican en una hoja el orden de preferencia de los elementos que quieren que contenga.

Abandonan la sesión el concejal y la arquitecta.

Atendiendo a otro punto del día, Pilar y Raquel realizan una evaluación de la I edición de los Presupuestos Infantiles junto con los miembros del CLIA.



Todos los miembros están satisfechos con los resultados. Comentan que no en todas las tutorías se trabajó la elaboración de propuestas, sobre todo en el caso de Secundaria.

Asimismo, los miembros de Secundaria proponen para la próxima edición que solo cada etapa pueda votar sus propuestas. Es decir, que Primaria solo pueda votar las propuestas que elabora, y que Secundaria solo pueda votar las que este grupo elabore. Sin embargo, los miembros de Primaria no están de acuerdo y optan por mantener el mismo sistema de votación, por el que tanto Primaria como Secundaria pueden votar propuestas de ambas etapas.

Respecto a la celebración de resultados, a todos los miembros les gustó el formato y que fueran celebraciones separadas para Primaria y Secundaria, pero echaron en falta más comida y confeti.

Finalmente, Pilar y Raquel abordaron los temas y acciones que quiere trabajar el CLIA este año. Al no haber propuestas, sugirieron empezar por las campañas que manifestaron querían desarrollar en una sesión anterior. Acordaron que querían hacer una campaña para incentivar el reciclaje en Rafal ya que, según un miembro del CLIA, el municipio no cumple con el mínimo exigible. Por grupos se pusieron a trabajar en la elaboración de mensajes.

A las 14h concluyó la sesión con el CLIA.

Rafal, 17 de enero de 2025

Una firma manuscrita en azul que parece decir "Pilar Blanco".

Firmado:
Gabriel Valero Martínez, concejal de Participación ciudadana, en representación del alcalde y presidente del Consejo de Infancia y Adolescencia de Rafal

Firmado:
Pilar Blanco Rodrigo, secretaria técnica del Consejo de Infancia y Adolescencia de Rafal